

Протокол об итогах отбора по определению победителя на выполнение работ по изготовлению, поставке, монтажу и пуско-наладке линии сортировки в рамках совершенствования материально-технической базы организаций, осуществляющих сбор и (или) использование вторичных ресурсов, сбор, сортировку и (или) использование твердых бытовых отходов

г. Нур-Султан, пр. Мәңгілік Ел, д. 18

29 сентября 2020 г. 17:00 ч.

1. Отборочная комиссия в соответствии с приказом 28.07.2020 г. № 108/З, в составе:

№	Ф. И. О.	Должность	Роль в комиссии	Информация о явке
1	Кумаргалиев М.К	Председатель Правления ТОО «Оператор РОП»	Председатель комиссии	Присутствовал
2	Юрча С.И.	Управляющий директор по производственным вопросам ТОО «Оператор РОП»	Заместитель председателя комиссии	Присутствовал
3	Тасмагамбетов Д.Б.	Управляющий директор по финансовым вопросам ТОО «Оператор РОП»	Член комиссии	Присутствовал
4	Бекперов А.Т.	Управляющий директор по правовым вопросам ТОО «Оператор РОП»	Член комиссии	Присутствовал
5	Хайрулла К.С.	Управляющий директор по стратегическим вопросам ТОО «Оператор РОП»	Член комиссии	Присутствовал
6	Бигараев Б.С.	Руководитель отдела по организации обращения с отходами ТОО «Оператор РОП»	Член комиссии	Присутствовал
7	Сатбаев А.К.	Заместитель руководителя отдела по организации обращения с отходами ТОО «Оператор РОП»	Член комиссии	Отсутствовал, в связи с нахождением в отпуске (приказ 65 от 17.09.2020 г.)

на основании пункта 30 Порядка определения победителя по итогам отбора на выполнение работ по изготовлению, поставке, монтажу и пуско-наладке линии сортировки в рамках совершенствования материально-технической базы организаций, осуществляющих сбор и (или) использование вторичных ресурсов, сбор, сортировку и (или) использование твердых бытовых отходов, утвержденного приказом Управляющего директора по производственным вопросам ТОО «Оператор РОП» от 28.07.2020 года № 108/З (далее - Порядок), рассмотрела предложения на участие в отборе по определению победителя на выполнение работ по изготовлению, поставке, монтажу и пуско-наладке линии сортировки в рамках совершенствования материально-технической базы организаций, осуществляющих сбор и (или) использование вторичных ресурсов, сбор, сортировку и (или) использование твердых бытовых отходов (далее – отбор).

2. Секретарем отборочной комиссии назначена Камалова Р.Р. – руководитель отдела закупок и административно-хозяйственной работы.

3. Экспертная комиссия в соответствии с приказом от 28.07.2020 г. № 108/З, в составе:

№ п/п	Ф. И. О.	Должность	Роль в комиссии
1	Проскурин В.В.	Директор ТОО «NEO PLUS»	Председатель экспертной комиссии

2	Хазипов Р.С.	Руководитель ИП «Хазипов Р.С.»	Заместитель председателя экспертной комиссии
3	Ажибаев М.А.	И.О. руководителя отдела ГУ «Отдел жилищно-коммунального хозяйства, пассажирского транспорта и автомобильных дорог города Актобе»	Член экспертной комиссии
4	Дюсембаев А.У.	Заведующий сектором благоустройства ГУ «Отдел жилищно-коммунального хозяйства и жилищной инспекции г. Семей ВКО»	Член экспертной комиссии
5	Зотов Д.В.	Начальник полигона ТОО «NEO PIUS»	Член экспертной комиссии
6	Паршакова М.П.	Представитель ИП «Хазипов Р.С.»	Член экспертной комиссии

представила экспертное заключение (Приложение № 1 к настоящему протоколу) на предмет соответствия предлагаемых потенциальными победителями работ требованиям Порядка.

4. Секретарем экспертной комиссии назначена Батырханова А.Н. – менеджер сектора по организации обращения с ТБО отдела по организации обращения с отходами ТОО «Оператор РОП».

5. До истечения окончательного срока представления предложений на участие в отборе (до 10 часов 00 минут 28.08.2020 г.), установленного Порядком, предложения на участие в отборе представлены следующими потенциальными победителями:

№ п/п	Наименование потенциального победителя	Местонахождение	Дата и время подачи предложения
1	Bezner Anlagen- und Maschinenbau GmbH	Gildestrasse 11 B 32760 Detmold GERMANY	07.08.2020 г. 15:23ч.
2	ООО «Хусманн Рус»	РФ, г. Москва, Варшавское ш., д. 42	27.08.2020 г. 20:11 ч.
3	SABO S.A.	34002, Василико, (район Агрилия), Халкида, Эвбея, Греция	27.08.2020 г. 23:53 ч.

6. Отборочной комиссией рассмотрены документы, содержащиеся в предложении потенциальных победителей, требуемые пунктом 3 Порядка.

7. Потенциальные победители представили следующие коммерческие предложения:

№ п/п	Выделенная цена	Цена Bezner Anlagen- und Maschinenbau GmbH	Цена ООО «Хусманн Рус»	Цена SABO S.A.
1	4 731 639 долларов США	3 531 589 евро	102 914 630 рублей 1 469 610 евро	4 459 000 долларов США
2	1 956 295 982 тенге	1 666 168 374,31 тенге*	1 286 135 570,70 тенге*	1 843 573 550 тенге*

* сумма, конвертированная в тенге по курсу Национального банка РК по состоянию на 20 июля 2020 года, для сравнения коммерческих цен потенциальных победителей.

8. Предложения потенциальных победителей, соответствующие требованиям Порядка, отсутствуют.

9. Предложения следующих потенциальных победителей отклонены, так как не соответствуют требованиям Порядка:

№ п/п	Наименование потенциального победителя	Причина/основание отклонения
1	Bezner Anlagen- und Maschinenbau GmbH	<p>1) не представлена финансовая отчетность организации за 2019 год, прошедшую аудиторскую проверку, требуемая пп. 3) п. 7 Порядка;</p> <p>2) не представлено гарантийное письмо о том, что Потенциальный победитель не находится в процедуре реабилитации либо банкротства (ликвидации), не является банкротом, требуемое пп. 4) п. 7 Порядка;</p> <p>3) не представлено гарантийное письмо о том, что Потенциальный победитель согласен обеспечить выезд Отборочной и Экспертной комиссиями, требуемое пп. 5) п. 7 Порядка;</p> <p>4) не представлен список (в свободной форме) не менее 3 (трех) успешно реализованных в 2016-2020 годах проектов/объектов по сортировке ТБО с указанием следующей информации в части объекта: страна, город (регион), точный адрес размещения, год ввода в эксплуатацию, мощность (при 8-ми часовом режиме работы в день, 5-ти рабочих днях в неделю), эксплуатирующая организация, требуемый пп. 6) п. 7 Порядка;</p> <p>5) не представлен документ, подтверждающий право на эксплуатацию объекта по изготовлению закупаемых линий сортировки (их отдельных узлов и элементов) (акт ввода объекта в эксплуатацию / лицензия на осуществление деятельности по изготовлению закупаемых линий сортировок, их отдельных узлов и элементов (при наличии необходимости ее получения) / разрешительную экологическую документацию), требуемый пп. 7) п. 7 Порядка;</p> <p>6) не представлены сертификаты качества/соответствия (или иной документ, подтверждающий качество товара) технологических узлов и иного оборудования сортировочных линий, требуемый пп. 8) п. 7 Порядка;</p> <p>7) в представленной технологической схеме (чертеж) линии сортировки не отражены наименования узловых элементов и оборудования;</p> <p>8) в представленном коммерческом предложении затраты по доставке только до г. Нур-Султан, тогда как требуется доставка до городов Семей и Актобе;</p> <p>9) представленные документы, за исключением презентации, заявки на участие в отборе и плана-графика реализации проекта на немецком языке, отсутствует перевод на русский язык и детальная информация по используемым оборудованям.</p>
2	ООО «Хусманн Рус»	<p>1) не представлен список (в свободной форме) не менее 3 (трех) успешно реализованных в 2016-2020 годах проектов/объектов по сортировке ТБО с указанием следующей информации в части объекта: страна, город (регион), точный адрес размещения, год ввода в эксплуатацию, мощность (при 8-ми часовом режиме работы в день, 5-ти рабочих днях в неделю),</p>

		<p>эксплуатирующая организация, требуемый пп. 6) п. 7 Порядка;</p> <p>2) не представлен предварительный График реализации изготовления, поставки, монтажа и пуско-наладочных линии сортировки, требуемый пп. 13) п. 7 Порядка;</p> <p>3) в представленном коммерческом предложении стоимость не включает доставку, так как стоимость указана с учетом самовывоза со склада потенциального победителя, что является несоответствием требований Порядка;</p> <p>4) не отражены сведения о доставке, так как указана стоимость только за оборудование, монтаж и пусконаладочные работы;</p> <p>5) не указаны размеры и характеристики сортировочной кабины (сортировочной платформы), также стоимость сортировочной кабины не включена в стоимость сортировочной линии;</p> <p>6) вместо конвейера, подающего цепным с приемком и L-образным изгибом, предложен Транспортер подающий ТП;</p> <p>7) не представлена система отбора (удаления) крупногабаритных отходов;</p> <p>8) вместо барабанного сепаратора представлен роторный сепаратор размером ячеек от 20 до 80 мм, который не соответствует требованиям Технической спецификации (Приложение № 1 к Порядку);</p> <p>9) представленное технологическое решение сортировочных линий предназначено для двухсменной работы, когда в Технической спецификации (Приложение № 1 к Порядку) требуется односменная работа.</p> <p>10) представленные условия оплаты (50% - предоплата, 45% - после готовности к отгрузке с завода-изготовителя, 5% - после ввода в эксплуатацию и подписания актов сдачи-приемки) не соответствуют требованиям, предусмотренным Порядком.</p>
3	SABO S.A.	<p>1) не представлено гарантийное письмо о том, что Потенциальный победитель не находится в процедуре реабилитации либо банкротства (ликвидации), не является банкротом, требуемое пп. 4) п. 7 Порядка;</p> <p>2) не представлены договоры и акты выполненных работ/накладные на отпуск товаров на сторону, требуемые пп. 6) п. 7 Порядка;</p> <p>3) не представлен документ, подтверждающий право на эксплуатацию объекта по изготовлению закупаемых линий сортировки (их отдельных узлов и элементов) (акт ввода объекта в эксплуатацию / лицензия на осуществление деятельности по изготовлению закупаемых линий сортировок, их отдельных узлов и элементов (при наличии необходимости ее получения) / разрешительную экологическую документацию), требуемый пп. 7) п. 7 Порядка;</p> <p>4) не представлен предварительный График реализации</p>

		изготовления, поставки, монтажа и пуско-наладочных линии сортировки, требуемый пп. 13) п. 7 Порядка.
--	--	--

10. В соответствии с пунктом 36 Порядка Отборочная комиссия по результатам рассмотрения предложения путем открытого голосования РЕШИЛА:

1) Признать несоответствующими требованиям, предусмотренным Порядком и не допустить к участию в отборе следующих потенциальных победителей:

А) Bezner Anlagen- und Maschinenbau GmbH;

Б) ООО «Хусманн Рус»;

В) SABO S.A.

2) Признать отбор несостоявшимся, так как потенциальные победители не допущены к участию в отборе.

3) Секретарю отборочной комиссии Камаловой Р.Р. опубликовать настоящий протокол в течение 3 (трех) рабочих дней с момента подведения итогов рассмотрения Предложений.

Председатель отборочной комиссии

Кумаргалиев М.К.

Заместитель председателя отборочной комиссии

Юрча С.И.

Член отборочной комиссии

Тасмагамбетов Д.Б.

Член отборочной комиссии

Бекперов А.Т.

Член отборочной комиссии

Хайрулла К.С.

Член отборочной комиссии

Бигараев Б.С.

Секретарь отборочной комиссии

Камалова Р.Р.

ТОО «NEO PLUS»

ТОО «NEO PLUS»

Қазақстан Республикасы, Ақтобе қаласы
 Пожарского көшесі 59
 тел/факс: 8(7132) 50-95-17, 50-72-36
 БИН161140006343
 Тел.: 8/7132/50 95 17
 E-mail: too-neo-plus@mail.ru

Республика Казахстан, город Ақтобе
 ул. Пожарского 59
 тел/факс: 8 (7132) 50-95-17, 50-72-36
 БИН: 161140006343
 E-mail: too-neo-plus@mail.ru
 Тел.: 8/7132/50 95 17

Шығ/Исх № 763
 «13» 09 2020ж.

Управляющему директору
 по производственным вопросам
 ТОО «Оператор РОП»
 г-ну Юрче С.И.

ТОО «NEO PLUS» направляет Вам заключение по тендерной документации отправленной на согласование Предложения от потенциальных победителей на участие в отборе по определению победителя на выполнение работ по изготовлению, поставке, монтажу и пуско-наладке линии сортировки в рамках совершенствования материально-технической базы организаций, осуществляющих сбор и (или) использование вторичных ресурсов, сбор, сортировку и (или) использование твердых бытовых отходов.

№ п/п	Требования к сортировочным линиям	Экспертная оценка		
		И.о. руководителя ГУ «Отдел ЖКХ и пассажирского транспорта и автомобильных дорог г.Ақтобе» Ажибаев М.А.	Директор ТОО «NEO PLUS» Проскурин В.В.	Начальник полигона ТОО «NEO PLUS» Зотов Д.В.
1	Перечислять требования к сортировочным линиям (Bezner)	Предложения предоставленные потенциальными победителями, соответствуют	Предложения предоставленные потенциальными победителями, соответствуют	Предложения предоставленные потенциальными победителями, соответствуют

		требованиям технической спецификации.	требованиям технической спецификации.	требованиям технической спецификации.
2	Перечислять требования к сортировочным линиям (Eggersmann)	Предложения предоставленные потенциальными победителями, соответствуют требованиям технической спецификации.	Предложения предоставленные потенциальными победителями, соответствуют требованиям технической спецификации.	Предложения предоставленные потенциальными победителями, соответствуют требованиям технической спецификации.
3	Перечислять требования к сортировочным линиям (Husmann)	Предложения предоставленные потенциальными победителями, соответствуют требованиям технической спецификации.	Предложения предоставленные потенциальными победителями, соответствуют требованиям технической спецификации.	Предложения предоставленные потенциальными победителями, соответствуют требованиям технической спецификации.

**Директор
ТОО «NEO PLUS»**



Проскурин В.В.

**Начальник полигона
ТОО «NEO PLUS»**

Зотов Д.В.

**И.о. руководителя
ГУ «Отдел жилищно-коммунального хозяйства, пассажирского транспорта и автомобильных дорог г.Актобе»**



Ажибаев М.А.

**Председателю Правления
ТОО «Оператор РОП»
Кумаргалиеву М. К.**

На № 101/1483 от 02.09.2020 года

На Ваше письмо касательно рассмотрения технической документации на выполнение работ по изготовлению, поставке, монтажу и пуско-наладке линий сортировки ТБО в рамках реализации Дорожной карты по реализации проекта по внедрению раздельного сбора и сортировки ТБО в городе Семей Восточно-Казахстанской области ГУ «Отдел жилищно-коммунального хозяйства и жилищной инспекции г.Семей ВКО» сообщает, что экспертной комиссией рассмотрена техническая документация, и согласовывает техническую документацию фирмы «SABO», которая соответствует техническим, климатическим данным.

Руководитель

А. Утельбаев

Исп. Дюсембаев А. У.
Тел. 8 /7222/ 52 69 44

Report on the selection results to determine the winner for the performance of work for the manufacture, supply, installation and commissioning of the sorting line as part of improving the material and technical base of organizations that collect and (or) use secondary resources, collection, sorting and (or) use of solid household waste

Nur-Sultan, Mangilik El ave., 18

September 29, 2020 5:00 pm

1. Selection committee in accordance with order No. 108 / 3 on July 28, 2020, consisting of:

No.	S.N.P.	Position	Role in the commission	Attendance information
1	M.K Kumargaliev	Chairman of the Board of Operator ROP LLP	Commission chairman	Attended
2	S.I. Yurcha	Managing Director for Production Issues of Operator ROP LLP	Deputy Chairman of the Commission	Attended
3	D.B. Tasmagambetov	Managing Director for Finance, Operator ROP LLP	Commission member	Attended
4	A.T. Bekperov	Managing Director for Legal Affairs of Operator ROP LLP	Commission member	Attended
5	K.S. Khairulla	Managing Director for Strategic Issues of Operator ROP LLP	Commission member	Attended
6	B.S. Bigarayev	Head of the Waste Management Department, Operator ROP LLP	Commission member	Attended
7	A.K. Satbayev	Deputy Head of the Waste Management Department, Operator ROP LLP	Commission member	Absent due to being on vacation (<i>order 65 dated September 17, 2020</i>)

based on clause 30 of the Procedure determination of the winner based on the selection results for the manufacture, supply, installation and commissioning of the sorting line as part of improving the material and technical base of organizations that collect and (or) use secondary resources, collect, sort and (or) use solid household waste , approved by the order of the Managing Director for production issues of Operator ROP LLP dated July 28, 2020 No. 108 / 3 (hereinafter referred to as the Procedure), considered proposals for participation in the selection to determine the winner for the execution of works on manufacturing, supply, installation and commissioning sorting lines within the framework of improving the material and technical base of organizations that collect and (or) use secondary resources, collect, sort and (or) use solid domestic waste (hereinafter - selection).

2. R.R. Kamalova was appointed secretary of the selection committee. - Head of the purchasing and administrative work department.

3. Expert Commission in accordance with the order dated July 28, 2020 No. 108 / 3, consisting of:

Ser. No.	FULL NAME.	Position	Role in the commission
1	V. V. Proskurin	Director of NEO PLUS LLP	Chairman of the expert commission
2	R.S. Khazipov	Head of FE "R.S.Khazipov"	Deputy Chairman of the Expert Commission
3	M.A. Azhibayev	Acting head of the department of the State Institution "Department of housing and	Member of the expert commission

		communal services, passenger transport and highways of the city of Aktobe"	
4	A.U. Dyusembayev	Head of the improvement sector of the State Institution "Department of Housing and Communal Services and Housing Inspection of Semey EKR"	Member of the expert commission
5	D.V. Zotov	Head of the landfill LLP "NEO PLUS"	Member of the expert commission
6	M.P. Parshakova	Representative of FE "Khazipov R.S."	Member of the expert commission

presented an expert opinion (Appendix No. 1 to this report) regarding the compliance of the works proposed by the potential winners with the requirements of the Procedure.

4. A.N. Batyrkhanova was appointed secretary of the expert commission - manager of the sector for the organization of solid waste management of the department for organization of waste management of Operator ROP LLP.

5. Prior to the expiration of the deadline for submitting proposals for participation in the selection (by 10:00 a.m. 08/28/2020), established by the Procedure, proposals for participation in the selection are presented by the following potential winners:

Ser. No.	Potential Winner	Location	Date and time of proposal submission
1	Bezner Anlagen- und Maschinenbau GmbH	Gildestrasse 11 B 32760 Detmold GERMANY	08.07.2020 15: 23h
2	LLC "Husmann Rus"	RF, Moscow, Varshavskoe sh., 42	08.27.2020 20:11 h.
3	SABO S.A.	34002, Vasiliko, (Agrilia district), Chalkis, Evia, Greece	08.27.2020 23:53 h.

6. The selection committee considered the documents contained in the proposal of potential winners required by clause 3 of the Procedure.

7. Potential winners submitted the following commercial proposals:

Ser. No.	Allocated price	Price Anlagen- und Maschinenbau GmbH	The price of LLC "Husmann Rus"	SABO SA price
1	USD 4,731,639	3,531,589 UERO	102,914,630 rubles 1,469,610 UERO	USD 4,459,000
2	1 956 295 982 tenge	1 666 168 374.31 tenge *	1 286 135 570.70 tenge *	1 843 573 550 tenge *

* the amount converted into tenge at the rate of the National Bank of the Republic of Kazakhstan as of July 20, 2020, to compare the commercial prices of potential winners.

8. There are no proposals from potential winners that meet the requirements of the Procedure.

9. The proposals for the following potential winners were rejected as they do not meet the requirements of the Procedure:

Ser. No.	Potential Winner	Reason / basis for rejection
1	Bezner Anlagen- und Maschinenbau GmbH	1) not presented audited financial statements of the organization for 2019, required by p. 3) clause 7 of the Procedure; 2) not presented a letter of guarantee stating that the Potential

		<p>Winner is not in the rehabilitation or bankruptcy (liquidation) procedure, is not bankrupt, required by p. 4) clause 7 of the Procedure;</p> <p>3) not presented a letter of guarantee that the Potential Winner agrees to ensure the departure of the Selection and Expert Commissions required p. 5) clause 7 of the Procedure;</p> <p>4) a list (in free form) of at least 3 (three) projects / facilities for sorting solid waste successfully implemented in 2016-2020 is not provided, indicating the following information regarding the facility: country, city (region), exact location address, year of commissioning into operation, power (at 8 hours of operation per day, 5 working days per week), the operating organization, required by p. 6) clause 7 of the Procedure;</p> <p>5) not presented a document confirming the right to operate the facility for the manufacture of purchased sorting lines (their individual units and elements) (act of putting the facility into operation / license to carry out activities for the manufacture of purchased sorting lines, their individual units and elements (if necessary) / permissive environmental documentation), required by p. 7) clause 7 of the Procedure;</p> <p>6) not presented quality / conformity certificates (or another document confirming the quality of goods) of technological units and other equipment of sorting lines, required by p. 8) clause 7 of the Procedure;</p> <p>7) the presented technological scheme (drawing) of the sorting line does not reflect the names of the key elements and equipment;</p> <p>8) in the submitted commercial proposal, delivery costs only to Nur-Sultan, while delivery is required to the cities of Semey and Aktobe;</p> <p>9) the submitted documents, with the exception of the presentation, the application for participation in the selection and the schedule for the implementation of the project in German, there is no translation into Russian and detailed information on the equipment used.</p>
2	LLC "Husmann Rus"	<p>1) a list (in free form) of at least 3 (three) projects / facilities for sorting solid waste successfully implemented in 2016-2020 is not provided, indicating the following information regarding the facility: country, city (region), exact location address, year of commissioning into operation, power (at 8 hours of operation per day, 5 working days per week), the operating organization, required by paragraph 6) clause 7 of the Procedure;</p> <p>2) not presented preliminary Implementation Schedule of manufacturing, supply, installation and commissioning of sorting lines required by p. 13) clause 7 of the Procedure;</p> <p>3) in the presented commercial proposal, the cost does not include delivery, since the cost is indicated taking into</p>

		<p>account the pickup from the warehouse of the potential winner, which is a discrepancy with the requirements of the Procedure;</p> <p>4) information about delivery is not reflected, since the cost is indicated only for equipment, installation and commissioning;</p> <p>5) the dimensions and characteristics of the sorting booth (sorting platform) are not indicated, and the cost of the sorting booth is not included in the cost of the sorting line;</p> <p>6) instead of a chain conveyor with a pit and an L-shaped bend, a supply conveyor TP is proposed;</p> <p>7) the system of selection (removal) of bulky waste is not presented;</p> <p>8) instead of a drum separator, a rotary separator with a mesh size of 20 to 80 mm is presented, which does not meet the requirements of the Technical Specification (Appendix No. 1 to the Procedure);</p> <p>9) the presented technological solution of sorting lines is intended for two-shift work, when the Technical specification (Appendix No. 1 to the Procedure) requires one-shift work.</p> <p>10) the presented payment terms (50% - prepayment, 45% - after readiness for shipment from the manufacturer, 5% - after commissioning and signing of acceptance certificates) do not meet the requirements provided for in the Procedure.</p>
3	SABO S.A.	<p>1) not presented a letter of guarantee stating that the Potential Winner is not in the rehabilitation or bankruptcy (liquidation) procedure, is not bankrupt, required by p. 4) clause 7 of the Procedure;</p> <p>2) contracts and acts of completion / invoices for the release of goods to the side required by paragraphs. 6) clause 7 of the Procedure;</p> <p>3) not presented a document confirming the right to operate the facility for the manufacture of purchased sorting lines (their individual units and elements) (act of putting the facility into operation / license to carry out activities for the manufacture of purchased sorting lines, their individual units and elements (if necessary) / permissive environmental documentation) required by p. 7) clause 7 of the Procedure;</p> <p>4) not presented preliminary Implementation Schedule of manufacturing, supply, installation and commissioning of sorting lines required by p. 13) clause 7 of the Procedure.</p>

10. In accordance with clause 36 of the Procedure, the Selection Committee, based on the results of consideration of the proposal by open voting, DECIDED:

1) Recognize as non-compliant with the requirements stipulated by the Procedure and prevent the following potential winners from participating in the selection:

- A) Bezner Anlagen- und Maschinenbau GmbH;
- B) LLC "Husmann Rus";
- C) SABO S.A.

2) To recognize the selection as invalid, since the potential winners are not allowed to participate in the selection.

3) Secretary of the selection committee R.R. Kamalova must publish this report within 3 (three) business days from the date of summing up the results of consideration of the Proposals.

Selection committee chairman

M.K. Kumargaliev

Deputy Chairman of the Selection Committee

S.I. Yurcha

Member of the selection committee

D.B. Tasmagambetov

Member of the selection committee

A.T. Bekperov

Member of the selection committee

K.S. Khairulla

Member of the selection committee

B.S. Bigarayev

Selection committee secretary

R.R. Kamalova

LLP "NEO PLUS"
 Қазақстан Республикасы, Ақтөбе қадасы
 Пожарского көшесі 59
 тел/факс: 8(7132) 50-95-17, 50-72-36
 БИН161140006343
 Тел.: 8/7132/50 95 17
 Email: too-neo-plus@mail.ru

LLP "NEO PLUS"
 Republic of Kazakhstan, Aktobe city
 Pozharsky 59
 tel / fax: 8 (7132) 50-95-17.50-72-36
 BIN: 161140006343
 Tel.: 8/7132/50 95 17
 Email: too-neo-plus@mail.ru

Ref. No. 763
 09/15/2000

**Managing Director for
 Production Issues of Operator ROP LLP
 Mr. S.I. Yurcha**

NEO PLUS LLP sends you an opinion on the tender documents sent for approval Proposals from potential winners to participate in the selection to determine the winner for the manufacture, supply, installation and commissioning of the sorting line within the framework of improving the material and technical base of organizations carrying out collection and (or) use of secondary resources, collection, sorting and (or) use of solid household waste.

Ser. No.	Requirements for sorting lines	Expert review		
		Acting Head of the State Institution “Department of Housing and Communal Services and of passenger transport and highways of Aktobe” M.A. Azhibayev	Director of "NEO PLUS" LLP V. V. Proskurin	Head of the landfill LLP "NEO PLUS" D. V. Zotov
1	List requirements for sorting lines (Bezner)	Proposals provided by potential winners are consistent with technical specification requirements	Proposals provided by potential winners are consistent with technical specification requirements	Proposals provided by potential winners are consistent with technical specification requirements
2	List the requirements for sorting lines (Eggersmann)	Proposals submitted by potential winners are in line with the technical specification.	Proposals submitted by potential winners are in line with the technical specification.	Proposals submitted by potential winners are in line with the technical specification.

3	List requirements for sorting lines (Husmann)	Proposals submitted by potential winners are in line with the technical specification.	Proposals submitted by potential winners are in line with the technical specification.	Proposals submitted by potential winners are in line with the technical specification.
---	---	--	--	--

Director */Seal: Republic of Kazakhstan, Aktobe, Limited Liability* **V. V. Proskurin**

LLP "NEO PLUS" *Partnership "NEO PLUS", BIN161140006343 /*

Landfill chief */Signature/*

D. V. Zotov

LLP "NEO PLUS"

And about. head

/Stamp: Republic of Kazakhstan, city of Aktobe, GU Department of

M.A. Azhibayev

State Institution "Department of Housing, Passenger and Highways of Aktobe"

Housing, Passenger and Highways, BIN 190240037042/

/Signature/

**Chairman of the Board
Operator ROP LLP
M.K. Kumargaliev**

On No. 101/1483 dated 09/02/2020

To your letter regarding the consideration of technical documentation for the manufacture, supply, installation and commissioning of solid waste sorting lines as part of the implementation of the Roadmap for the implementation of the project to introduce separate collection and sorting of solid waste in the city of Semey, East Kazakhstan region, State Institution “Department of Housing Utilities and Housing Inspection of Semey EKR” informs that the expert commission has reviewed the technical documentation, and coordinates the technical documentation of the “SABO” company, which corresponds to the technical and climatic data.

Head

A. Utelbayev

Executive: A. U. Dyusembayev
Tel: 8/7222/52 69 44
Tel. 8/7222/52 69 44